
Bezirksausschuss des 7. Stadtbezirkes Landeshauptstadt
MünchenSendling-Westpark 

Landeshauptstadt München, Direktorium
Meindlstr.14, 81373 München

Vorsitzender
Günter Keller

Privat:
Grüntenstr. 14e, 80686 München
Telefon: (089) 5793 8566
Telefax: (089) 570 4033
E-Mail: guenter.keller@t-online.de

Geschäftsstelle:
Meindlstr. 14, 81373 München
Telefon: 233 33882
Telefax: 233 33885
E-Mail: bag-sued.dir@muenchen.de

München, 07.11.2018

Zur Sitzung des Bezirksausschusses 7
am Dienstag, den 30.10.2018, 20:00 Uhr,

im Sozialbürgerhaus, Meindlstr. 14

Beginn: 20.05 Uhr
Ende:    22:30 Uhr
Anwesend: 20 Mitglieder

Der Vorsitzende, Herr Keller, begrüßt die anwesenden Bürgerinnen und Bürger, die Presse-
vertreter der Süddeutschen Zeitung, des Sendlinger Anzeigers, Hallo München und des 
Münchner Merkur, den Vertreter der PI-15, den Seniorenbeirat Hrn. Wolf, die Senioren-
vertreter/innen Frau Singer-Mayr und Hrn. Decker.
Der Vorsitzende stellt die ordnungsgemäße Ladung und Beschlussfähigkeit fest. Herr Keller
informiert die anwesenden Bürgerinnen und Bürger darüber, dass Wortmeldungen während
der Behandlung der regulären TOPs nur durch BA-Mitglieder erfolgen können und über die 
Redezeitbeschränkung von 3 Minuten pro Wortmeldung. Alle nicht aufgerufenen TOPs 
werden im Protokoll mit „zur Kenntnis genommen“ aufgeführt.

Tagesordnung:

Öffentliche Sitzung:

1. Bürgerinnen und Bürger haben das Wort
Es meldet sich eine Bürgerin aus der Passauerstraße und bittet bei der MVG
nachzufrgaen, wann der zugesagte Fahrzielanzeiger an der Busstation 
passauer-/ Zielstattstr. Insatliiert wird. Hr. Keller wird bei der Mvg 
nachfragen.
Zwei Anwohner aus der Walchstadter Str. bedanken sich beim B Aund der 
Stadt München für die Sanierung der Teerdecke in ihrer Straße. Hr. Keller 
wird den Dank weitergeben.
Ein Bürger bittet den BA darum, dass die Sichtbeziehungen beim Queren 
der Hochpromenade verkehrssicherer werden. Hr. Keller verweist auf den 
TOP 35.4. Hr. Keller schlägt vor, den Top nach den Anträgen zu behandeln. 
Der BA stimmt dem zu.Ein Bürger aus demmax-Seidl-Weg bittet den BA 



nachzufrgaen, wo die drei im Planfeststellungverfahren MR-Südwest 
angeordneten Meßstelen aufgebaut sind
Ein Bürger bittet den BA darum, dass bei den Zukunftsplänen für den 
Partnachplatz die öffentliche Toilette integriert wird. Hr. Keller ergänzt, dass 
die öffentliche Toilettenanlage noch 2018 ein Betrieb gehen wird.

2. Nachträglich aufzunehmende Tagesordnungspunkte
Hr. Keller schlägt folgende Ergänzungen vor:
TOP 9.2 Budgetantrag Elternbeirat Gilmschule
TOP 31.4 Gefahrenbaumfällung auf öffentlichem Grundschule
TOP 45.1 Lärmschutzwand am Luise-Kiesselbach-Platz 
TOP 49.6 Filmaufnahmen im Westpark

Hr. Nagel stellt einen Dringlichkeitsantrag: Erstellen eines Empfehlungs-Schreibens 
für die Gilmschule zum Thema Schulpreis und begründet die Dringlichkeit. Der BA 
stimmt der Dringlichkeit zu. Der BA wird den TOP im nichtöffentlichen Teil der 
Tagesordnung behandeln.

3. Genehmigung der Tagesordnung
Der BA stimmt der somit geänderten Tagesordnung einstimmig zu.

4. Genehmigung der Niederschrift der letzten Sitzung
Der BA stimmt der vorliegenden Niederschrift einstimmig zu.

5. Fragen an die Polizei
Hr. Keller fragt nach den Erfahrungen der PI-15 zu Baustelleneinrichtungen bei 
Grabungen zu Glasfaserkabeln. Hr. Heitzer bittet, sich diesbezüglich an die PI41 
und das KVR zu wenden.

6. Weitere Punkte entfällt
Entscheidungen und Bürgerversammlungsempfehlungen

7. Bürgerversammlungsempfehlungen entfällt
8. Entscheidungen entfällt

9. Budget
9.1 Stadtbezirksbudget

Feierwerk e.V.; Wiederbeschaffung einer Skateboard Minirampe  2.500,00€
Der BA stimmt auf Vorschlag des Haushaltsausschusses für die Bezuschussung in 
beantragter Höhe.

9.2 Stadtbezirksbudget
Elternbeirat der Grundschule an der Gilmstr.; Naturwissenschaftliche Show
1.918,85€
Der BA stimmt auf Vorschlag des Haushaltsausschusses für die Heilung der 
verfristeten Einreichung und für die Bezuschussung in beantragter Höhe.

10. Anträge
10.1 Ergebnisse KVR -Messungen

Der BA stimmt dem Antrag ohne weitere Diskussion einstimmig zu.
SPD

10.2 Beleuchtung Unterführung MR Garmischer Str /Grasweg
Der BA stimmt dem Antrag einstimmig zu.

SPD

10.3 Bau von Wohnungen für Pflegekräfte SPD
10.4 Bebauungsplan Ende BAB 96

Der BA behandelt die beiden Anträge (10.3 und 10.4) zusammen. 
Hr. Keller hat die beiden Anträge zusammengeführt und hat im Begründungsteil auf 

CSU



Vorschlag von Hrn. Dusolt einen Hinweis auf ein mögliches Jugendzentrum 
aufgenommen. 
Der BA stimmt dem Antrag einstimmig zu.

11. Anträge und Berichte aus den Unterausschüssen
11.1. Bau und Umwelt

Hr. Kramm berichtet . Siehe TOP 13
Hr. Nagel informiert den BA darüber, dass er in den Printmedien einen Artikel 
gefunden hat, in dem berichtet wird, dass sich Stattpark OLGA auf dem Gelände am
Gottfried-Böhm-Ring ansiedeln darf. Hr. Keller hat diesbezüglich bereits beim OB-
Büro angefragt und das satzungsgemäße Anhörungs- bzw. Unterrichtungsrecht 
durch das Kommunalreferat angemahnt.

11.2. Bildung und Sport
11.3. Haushalt 

Hr. Nagel berichtet. Siehe TOP 09. 
Zu TOP 47.1 spricht sich der Ausschuss für eine Verlängerung des 
Bewilligungszeitraums aus.

11.4. Parks und Grünanlagen
11.5. Soziales und Kultur

Hr. Dusolt setzt die nächste Sitzung des Ausschusses auf den 14.11.2018 an
11.6. Verkehr 

Hr. Keller berichtet und verweist auf den verteilten Bericht. Die vorgeschlagenen 
Punkte werden einstimmig angenommen.

12. Berichte der Beauftragten
12.1 Bericht des Vorsitzenden

- Zwischennutzung ehemaliges ASZ Badgasteiner Str. als Nachbarschaftstreff
- Zukunft Partnachplatz-Ideensammlung: Hr. Keller berichtet und verweist auf seinen
verteilten Bericht
- Hr. Keller berichtet über das Ergebnis der Anwohnerbefragung „Parken in der 
Preßburger Str.“ Er verweist auch hier auf die verteilten Unterlagen.

12.2 Beauftragte gegen Rechtsextremismus
keine Wortmeldung

12.3 Behindertenbeauftragte
nicht anwesend

12.4 Delegierter aus dem Migrationsbeirat
Hr. Turner berichtet kurz über das Treffen mit BA-Vertretern am 08.10.18 und über 
einige Aktivitäten des Beirates.

12.5 Gleichstellungsbeauftragte
keine Wortmeldung

12.6 Internetbeauftragter
keine Wortmeldung

12.7 Jugendbeauftragte
keine Wortmeldung

12.8 Kinderbeauftragte
keine Wortmeldung

12.9 Mieterbeirat
Hr. Jörg berichtet von der konstituierenden Sitzung und informiert den BA darüber, 
dass er zum 2.stv. Vorsitzenden gewählt wurde.

12.10 Migrationsbeauftragter
nicht anwesend

12.11 REGSAM-Beauftragter
keine Wortmeldung

12.12 Seniorenbeauftragter
Hr. Wolf verweist auf seinen schriftlichen Bericht



12.13 Weitere Berichte

Anhörungen

13. Baumfällungen
13.1 Siegenburger Str.  Fällung eines Baumes            

Der BA stimmt auf Vorschlag von Hrn. Keller gegen die Fällung, da der Baum 
gesund erscheint.

13.2 Dillwächter Str.       Fällung eines Baumes            
Der BA stimmt auf Vorschlag von Hrn. Keller für die Fällung mit Ersatz 

13.3 Altdorferstr.   Fällung eines Baumes            
Der BA stimmt auf Vorschlag von  Hrn. Keller für die Fällung mit Ersatz 

13.4 Heiterwanger Str.   Fällung zweier Bäume             
Der BA stimmt auf Vorschlag von Hrn. Nagel für die Fällung mit Ersatz 

13.5 Friedrich-List-Str.   Fällung eines Baumes            
Der BA stimmt auf Vorschlag von Hrn. Kramm für die Fällung mit Ersatz 

13.6 Andreas-Vöst-Str. Fällung eines Baumes            
Der BA stimmt auf Vorschlag von Fr. Schoneweg für die Fällung mit Ersatz, wenn es
sich um einen Gefahrenbaum handelt 

13.7 Ammergaustr.   Fällung eines Birkes                
Der Antrag wurde bereits in der Septembersitzung behandelt

13.8 Pählstr.          Fällung eines Baumes             
Der BA stimmt auf Vorschlag von Hrn. Jörg für die Fällung ohne Ersatz 

13.9 Seefelder Str.   Fällung eines Baumes            
Der BA stimmt auf Vorschlag von Hrn. Wolf i.V. von Hr. Seidl für die Fällung mit 
Ersatz 

13.10 Halmstr.   Fällung eines Baumes              
Der BA stimmt auf Vorschlag von Hrn. Egerer für die Fällung mit Ersatz (keine 
Scheinzypresse)

13.11 Gottfried-Böhm-Ring Fällung dreier Bäume              
Der BA stimmt auf Vorschlag von Fr. Krammer für die Fällungen mit Ersatz 

14. Bauvorhaben / Baumfällungen im Rahmen eines Bauvorhabens
14.1 Bauvorhaben Hirsch-Gereuth-Str. Neubau eines MFH (10WE) mit TG

Das Vorhaben wird zustimmend zur Kenntnis genommen. Den Fällungen wird 
zugestimmt. Es werden zwei Ersatzpflanzungen als Kompensation gefordert.

14.2 Bauvorhaben Friedrich-List-Str. ; Neubau eines MFH mit TG
Der Bauherr hat eine geänderte Planung eingereicht.
Gefällt werden sollen jetzt noch vier Bäume. Baum Nr. 10 hat prägenden Charakter 
für die Umgebung. Einer Fällung wird daher nicht zugestimmt.

14.3 Bauvorhaben Kürnbergstr. 22; Neubau und Aufstockung eines MFH mit TG
Die Bauherren stellen das Vorhaben persönlich im UA vor. Eine Stellungnahme ist 
nicht erforderlich, da noch keine offiziellen Pläne zur Anhörung vorliegen

14.4 Bauvorhaben Passauerstr. ; Schulneubau
Dem Vorhaben in der vorliegenden Form wird ausdrücklich zugestimmt. 
Für das Bauvorhaben sollen insgesamt 150 Bäume gefällt werden. 86 Bäume sind 
geschützt. Den Fällungen wird grundsätzlich zugestimmt. Es soll allerdings geprüft 
werden, ob nicht ein Teil der Bäume im nördlichen Teil des Grundstücks erhalten 
werden kann.

15. Veranstaltungen auf öffentlichem Grund
15.1 Afterwork Grillen – Zillertalstr

Der BA stimmt der Veranstaltung im beantragten Rahmen zu.



16. Westparkveranstaltungen
16.1 EXPO-Lauf 2018

Der BA stimmt der Veranstaltung im beantragten Rahmen zu
16.2 Laternenumzug Montessori

Der BA stimmt der Veranstaltung im beantragten Rahmen zu
16.3 Pfadfindernachmittag

Der BA stimmt der Veranstaltung im beantragten Rahmen zu.

17. Baureferat
17.1 Aufwertungsmaßnahme Südpark

Der BA stimmt folgender Stellungnahme einstimmig zu:
Der BA stimmt der Vorlage grundsätzlich zu, hat aber folgende Forderungen:
Der BA fordert, dass alle Spielbereiche zu „hundefreien Zonen“ erklärt werden und 
entsprechend bepollert und / oder eingezäunt werden.
Der BA fordert, dass die feste Toilettenanlage zeitgleich zur Aufwertungs- 
maßnahme im Südpark errichtet wird.

18. Büro des Oberbürgermeisters entfällt
19. Direktorium entfällt

20. Kommunalreferat
20.1 Texte für Straßennamenerläuterungsschilder

Der UA Soziales und Kultur wird sich mit dem Historischen Arbeitskreis Sendling 
kurzschließen. Der BA vertagt den TOP in die nächste Sitzung.

21. Kreisverwaltungsreferat
21.1 Zusatzschild "Achtung Kinder" Ortlerstr.

Der BA stimmt der Beschilderung einstimmig zu.
21.2 Kurzparkzone Meier-Helmbrechtstr.3-5

Der BA stimmt der Haltverbotszone einstimmig zu.
21.3 KKH-Lauf OB-Anschreiben

Der BA stimmt dem Schreiben des BA-Vorsitzenden nachträglich einstimmig zu.

22. Kulturreferat entfällt
23. Lokalbaukommission entfällt
24. Referat für Arbeit und Wirtschaft entfällt
25. Referat für Bildung und Sport entfällt
26. Referat für Gesundheit und Umwelt entfällt

27. Referat für Stadtplanung und Bauordnung
27.1 Gartenstadt-Charakter erhalten

Der BA stimmt dem Entwurf der Vorlage einstimmig zu.
28. Sozialreferat entfällt
29. Weitere Anhörungen

Unterrichtungen

30. Amtsblatt
30.1 Amtsblatt

31. Baureferat
31.1 Evaluation des intensivierten Winterdienstes auf Radverkehrsanlagen und 

Gehbahnen; Radfahren in den Wintermonaten
Sitzungsvorlage Nr. 14-20 / V 10857



Hr. Nagel wünscht sich wieder das jährliche Gespräch mit dem 
Straßenunterhaltsbezirk. Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis

31.2 Straßenzustandsentwicklung und Finanzmittelausstattung im Straßenunterhalt
Sitzungsvorlage Nr. 14-20 / V 09512
Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis

31.3 Trinkwasserbrunnen
Sitzungsvorlage Nr. 14-20 / V 12133
Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis

31.4 Gefahrenbaumfällung auf öffentlichen Grund – Zillertalstr
Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis

32. Büro des Oberbürgermeisters entfällt
33. Direktorium entfällt

34. Kommunalreferat
34.1 Vorkaufsrecht

Der BA behandelt den TOP in nichtöffentlichen Teil der Sitzung

35. Kreisverwaltungsreferat
35.1 Vollsperrung Mainburger Str

Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis
35.2 Drehgenehmigung_Westpark

Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis
35.3 Baustelleneinrichtung Josef-Rank-Weg

Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis
35.4 Unfallkommission Garmischer Str.

Hr. Dusolt fordert, dass die Geschwindigkeitsbeschränkung auf 30 km/h in der 
Garmischer Str. nicht nur temporär gilt, sondern dass die Garmischer Str. dauerhaft 
in die beidseitig bereits bestehende Tempo-30-Zone einbezogen wird.

35.5 Gaststättenfortführung
Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis

35.6 Zweirichtungsverkehr auf dem Radweg der Westendstraße (Ostseite) 
BV-Empfehlung Nr. 14-20 / E 01723 der Bürgerversammlung des 07. Stadtbezirkes 
Sendling vom 10.10.2017
Vollzug des Beschlusses
Sitzungsvorlage Nr. 14-20 / V 11281
Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis

36. Kulturreferat entfällt

37. Lokalbaukommission
37.1 Baulisten

Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis

38. Referat für Arbeit und Wirtschaft entfällt

39. Referat für Bildung und Sport
39.1 Investitionskosten Kita Markomannenstr

Der BA soll nachfragen, ob eine Hortgruppe satt einer KiGA-Grupee eingerichtet 
werden, da sich die Nachfrage nach Hortplätzen stetig erhöht.

40. Referat für Gesundheit und Umwelt entfällt

41. Referat für Stadtplanung und Bauordnung
41.1 Agrastrukturelle Untersuchungen



Sitzungsvorlage Nr. 14-20 / V 12626
Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis

41.2 Aktualisierung naturschutzrelevanter Daten - Gutachten "Flächenkulisse 
Biodiversität"
Sitzungsvorlage Nr. 14-20 / V 12660
Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis

41.3 Verdrängungsprozesse in der Landeshauptstadt München:
"Unfreiwillige Um- und Fortzüge in Münchener Wohngebieten 
Fallkonstellationen eines zunehmend angespannten Wohnungsmarktes"
Sitzungsvorlage Nr. 14-20 / V 12560
Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis

41.4 BayernNetz Natur-Projekt; "NaturErholung Isartal im Süden von München" -
Lenkungskonzept und Öffentlichkeitsmaßnahmen
zum Mountainbike-Fahren
Sitzungsvorlage Nr. 14-20 / V 12659
Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis

41.5 Wohngemeinschaften für Menschen mit  psychischer Behinderung
Sitzungsvorlage Nr. 14-20 / V 11962
Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis

41.6 Olympiapark München; Beantragung Welterbestatus
Sitzungsvorlage Nr. 14-20 / V 12656
Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis

41.7 Erhaltung der Natur beim Neubau durch Dachbegrünung mit ca.
30cm durchwurzelbarer Aufbaudicke
Sitzungsvorlage Nr. 14-20 / V 12329
Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis

41.8 Perspektive München - Integration der digitalen Transformation und Fortschreibung 
des strategischen Konzepts
Sitzungsvorlage Nr. 14-20 / V 12615
Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis

41.9 Turnusmäßige Erhebung von Einzelhandelsdaten sowie Erstellung von 
Einzelhandelsgutachten
Finanzierung
Sitzungsvorlage Nr. 14-20 / V 12558
Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis

41.10 Neue Ökokonten für München
Sitzungsvorlage Nr. 14-20 / V 12602
Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis

41.11 Personelle Verstärkung der Schulbauoffensive im Referat für Stadtplanung und 
Bauordnung
Sitzungsvorlage Nr. 14-20 / V 12655
Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis

41.12 Förderung von Bürgerschaftlichen Engagement;
Koordinationsstelle für Bürgerschaftliches - Engagement beim Referat für 
Stadtplanung und Bauordnung, in der Zentralen Informationsstelle
für Öffentlichkeitsangelegenheiten (PlanTreff)
Sitzungsvorlage Nr. 14-20 / V 12559
Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis

41.13 Maßnahmen zur Verbesserung der Dienstleistungsqualität und zur Beschleunigung 
der Genehmigungsverfahren
Sitzungsvorlage Nr. 14-20 / V 12652
Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis

41.14 PERSPEKTIVE MÜNCHEN
Langfristige Siedlungsentwicklung Zweiter Statusbericht
Sitzungsvorlage Nr. 14-20 / V 12595
Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis

41.15 Konkretisierung der Konzeption "Freiraum M 2030";



Sitzungsvorlage Nr. 14-20 / V 12629
Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis

41.16 Perspektive München - Handlungsräume der Stadtentwicklung
Sitzungsvorlage Nr. 14-20 / V 12592
Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis

42. Sozialreferat
42.1 Zweckentfremdung

Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis
42.2 MÜNCHENSTIFT GmbH

- Prüfung einer möglichen Generalsanierung des Hauses St. Josef mit Änderung 
des MIP 2018 - 2022
Sitzungsvorlage Nr. 14-20 / V 12667
Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis

43. Weitere Unterrichtungen
43.1 Baumaßnahmen_SWM

Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis
43.2 Schienenschleifarbeiten und SEV

Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis
43.3 Anwohner-Flyer-SWM-Passauerstr

Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis
43.4 Fahrbahnsanierung BAB96

Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis

Schriftverkehr

44. Bürgerschreiben
44.1 Litfaßäule Murnauer Str

Der Vorsitzende wird mit dem Absender in Kontakt treten.
44.2 Budgetbericht Spielen-in-der-Stadt

Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis
44.3 Sparkassenbus

Der Vorsitzende wird mit dem Absender in Kontakt treten.
44.4 Fragen zu Verkehr

Der Vorsitzende wird mit dem Absender in Kontakt treten.
44.5 Baustellenverkehr Konrad-Celtis-Str

Der Vorsitzende wird mit dem Absender in Kontakt treten.
44.6 Gefahrenstelle-Ampelmast

Auf Vorschlag von Hrn. Sturm wird der Top an den UA verkehr verwiesen.
44.7 Spielen in der Stadt-Spielbus

Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis
44.8 Parken vor Kita Fürstenrieder Str

Auf Vorschlag von Hrn. Sturm wird der Top an den UA verkehr verwiesen.
44.9 Schäfflertanz 2019

Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis

45. Baureferat
45.1 Stadtbezirksbudget: Bürgerantrag für Lärmschutzwand am Max-Seidl-Weg

Der BA beurteilt die Kostenschätzung als nicht nachvollziehbar, zumal die 
Möglichkeit von Gabionenelementen nicht berücksichtigt wurden. Dass evt. 
Planungskosten auch vom Stadtbezirksbudget bezahlt werden sollen erscheint dem 
BA unverständlich. Hr. Keller wird dem Baureferat entsprechend antworten.

46. Büro des Oberbürgermeisters
46.1 Einladung_BV2018

Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis

47. Direktorium



47.1 Verlängerung Zuschusszeitraum EB Grundschule Fernpasschule
Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis

47.2 Verwendungsnachweis Maibaumverein
Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis

47.3 Verwendungsnachweis_Kirchenmusik_StHeinrich
Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis

47.4 Verwendungsnachweis Zirkus Pumpernickel
Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis

48. Kommunalreferat entfällt

49. Kreisverwaltungsreferat
49.1 VVB-Bescheid Schwarzmeer-Kulturverein

Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis
49.2 VVB-Bescheid Festival der Marionetten

Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis
49.3 VVB-Bescheid EXPO-Lauf

Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis
49.4 VVB-Bescheid Info Partnachplatz

Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis
49.5 VVB-Bescheid AfterWorkGrillen Zillertalstr

Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis
49.6 Filmaufnahmen japan. Garten

Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis

50. Kulturreferat entfällt
51. Lokalbaukommission entfällt
52. Referat für Arbeit und Wirtschaft entfällt

53. Referat für Bildung und Sport
53.1 Schulranzengewicht reduzieren

BA-Antrag Nr. 14-20 / B 05166
Fr. Krammer wird beim Elternbeirat nachfragen, ob die im Schreiben aufgeführten 
Möglichkeiten bekannt sind. Hr. Goß ergänzt, dass die Implerschule bereits die 
Möglichkeiten nutzt.

54. Referat für Gesundheit und Umwelt
54.1 Immissionswerte Max-Seidl-Weg

Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis

55. Referat für Stadtplanung und Bauordnung
55.1 Vollzug Baumschutzverordnung Heiterwanger Str

Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis
55.2 Erhaltungssatzung unter städtebaulichen Aspekten

Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis

56. Sozialreferat entfällt
57. Weiterer Schriftverkehr entfällt

58. Verschiedenes
Hr. Keller erinnert an die Vereinbarung, dass BA-Mitglieder in Bürger-
versammlungen keine Anträge stellen oder es vorher im BA anmelden. Hr. Keller 
fragt nach, ob ein BA-Mitglied in der kommenden Bürgerversammlung einen Antrag 
stellen wird / bzw. sich zu Wort melden wird. Es meldet sich kein BA-Mitglied.
Der BA beschließt eine 5-minütige Sitzungspause um die Nichtöffentlichkeit 
herzustellen.



Sitzungsleitung Protokollführung

gez. gez.
Günter Keller                                               Michael Hoffmann
Vorsitzender des Bezirksausschusses 7 BA-Geschäftsstelle



Nichtöffentlicher Teil der BA-Sitzung vom 30.10.2018

59. nichtöffentliche Tagesordnungspunkte
TOP 34.1 Vorkaufsrecht
Fr. Hemmerlein schlägt vor, der Stadtverwaltung den Auftrag zu geben das 
Vorkaufsrecht auszuüben. Sie begründet ihre Forderung mit der 
wachsenden Zahl von komplexen Baukörpern und Boardinghäusern im 
unmittelbarer Nachbarschaft. Hr. Jörg informiert , dass der Käufer den ersten
Schritt mach en muss und die Abwendungserklärung abgeben muss. Erst 
dann kann die LH München einschreiten. Dann muss der Stadtrat aber auch 
beschließen, das Objekt zu kaufen.
Der BA beschließt, die LH München aufzufordern das Vorkaufsrecht für die 
Leutascher Str. 13 auszuüben, wenn die Abwendungserklärung nicht 
unterschrieben wurde.

Dringlichkeitsantrag der CSU-Fraktion 
„Schulpreis schreiben für die Gilmschule“
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